

# Conferencia cumbre proyecta J. Carter

Washington, febrero 2. (UPI). (Por Helen Thomas). El presidente Jimmy Carter comunicó hoy al vicepresidente Walter Mondale que pronto se fijará una fecha y lugar para realizar en los próximos meses una conferencia económica cumbre, después de consultar previamente con Canadá y con otros países aliados.

pacho al poner fin a una reunión con Mondale en la que éste le informó sobre su reciente gira de 10 días por países de Europa Occidental y Japón.

Espera a Callaghan

Según el informe de Mondale, el primer ministro británico, James Callaghan, visitará Washington el 10 y 11 de marzo y el primer ministro de Japón Takeo Fukuda, hará otro tanto el 21 del mismo mes.

La Casa Blanca anunció que Carter firmará el acuerdo con Callaghan.  
Pasa a la página 51

## Hijo de Somoza ascendido a mayor

Managua, febrero 2 (UPI). El hijo mayor del presidente Adas...  
Pasa a la página 70

## Gestión conjunta anglo-E. U. sobre Rodesia propone Young

Londres, febrero 2 (UPI). (Por Peter J. Shaw). El nuevo embajador norteamericano ante las Naciones Unidas, Andrew Young, propuso una gestión conjunta anglo-estadounidense para revivir la estancada conferencia de Ginebra sobre Rodesia. "Nuestros países tienen que ser capaces de hacer progresar las cosas", declaró Young a los periodistas después de recibir "un muy buen informe" de parte de funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores británica sobre Rodesia.

Young se entrevistó con Ivor Richard, principal negociador británico en la conferencia de Ginebra sobre la transferencia de poder a la mayoría negra y con Ted Rowlands, el ministro de Estado de la cancillería a cargo de Asuntos Africanos.

En gira a Africa  
Young llegó procedente de Wash-

ington para estar 14 horas en Londres y luego continuar su gira de estudio hacia el África Meridional.

Young calificó la sesión de la cancillería "extremadamente útil e informativa". Agregó que aun hay esperanzas de llegar a una solución negociada sobre Rodesia, a pesar de que las últimas gestiones diplomáticas de Richard fueron rechazadas de plano por el...  
Pasa a la página 31



RESCATA A NIÑO. Johannesburgo, Feb. 2 (AP). Un policia blanco rescata a un niño negro hoy de una casa en la zona inundada de Klijptown, en la reserva negra de Soweto.

## Canciller panameño reúne con líderes del Senado E. U.

Washington, febrero 2. (AP). (Por Ary Moleon). El canciller panameño Aquilino Boyd conferenció hoy aquí con los dirigentes del Senado norteamericano en una aparente gestión destinada a crear el clima apropiado para la ratificación del tratado que se está negociando sobre el futuro del Canal. Boyd dijo luego que estaba "alentado por el fructífero intercambio de opiniones". El gobierno del presidente Jimmy Carter se comprometió el lunes a desarrollar un "continuo cual sostenido" esfuerzo para lograr ese tratado para mediados de año.

Un grupo de legisladores que se opone a la devolución a Panamá del ejercicio efectivo de su soberanía sobre la vía interoceánica han prometido que tratarán de impedir la ratificación del nuevo acuerdo.

El republicano por California Sam Hayakawa, que durante la...

Pasa a la página 26



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDO EN DISTURBIOS. Roma, febrero 2. (AP). Un policia de civil yace en una calle de Roma, luego de ser herido por un disparo durante enfrentamientos entre estudiantes izquierdistas y derechistas. Un hombre no identificado está arrodillado junto al policia, de cuya cabeza brota mucha sangre.

## Waldheim inicia gestiones de paz árabe-israelíes en Levante

El Cairo, febrero 2. (UPI). (Por Maurice Guindi). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, llegó hoy a El Cairo para la primera de una serie de consultas en el Medio Oriente en la relación con las perspectivas de una nueva conferencia de paz árabe-israelí en Ginebra. Al hablar con los periodistas al bajar del avión, Waldheim dijo que "existen tres factores que requieren consideración: el momento oportuno para la conferencia, la cuestión de los que hayan de participar en ella, y finalmente, el temario".

Siria, la Arabia Saudita, Líbano, Jordania e Israel durante su visita actual de diez días por el Levante, señaló que el momento oportuno y la cuestión de la par...

Waldheim, que también visitará...  
Pasa a la página 49

## Obreros electricistas rehúsan aumento de labor en Argentina

Buenos Aires, febrero 2. (UPI). Cien mil trabajadores de las compañías de electricidad rehusaron hoy acatar un aumento de seis horas semanales de labor que fue dispuesto por una ley del gobierno militar, que modifica los convenios laborales en las empresas del Estado. El descontento gremial se produce en momentos en que anuncios oficiales dan cuenta de una inflación del 13.9 por ciento en enero de este año, de renovadas protestas por la reciente clausura del diario "La Opinión" y de reconveniones del Partido Radical exhortando al gobierno a una apertura política.

La actividad política está prohibida en la Argentina.

Se agregan a esa situación el anuncio de un documento del peronismo reclamando la libertad de detenidos políticos y gremiales recluidos sin proceso judicial, y una definición del caso de la ex presidenta María Estela Martínez de...

Pasa a la página 70

## Eliminar cláusula anti-OPEP propónese gobierno de EE. UU.

Washington, febrero 2. (UPI). (Por Juan J. Walte). El gobierno norteamericano renovará pronto, posiblemente esta misma semana, sus esfuerzos por lograr que el Congreso elimine a la brevedad posible la controversial cláusula anti-OPEP de la Ley de Comercio Exterior de Estados Unidos. Así lo indicó hoy un representante del gobierno del presidente Jimmy Carter durante una reunión del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA).

La cláusula mencionada, dirigida contra los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), fue incluida en la Ley de Comercio

aprobada a fines de 1974 y elimina a todos esos países de los beneficios del Sistema General de Preferencias Arancelarias creado por la Legislación.

Venezuela y Ecuador, los miembros latinoamericanos de la OPEP...  
Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNENSE. Londres, febrero 2. (AP). El embajador norteamericano ante las Naciones Unidas, Andrew Young, reúnido hoy en Londres con el em-

viado británico Ivor Richard, presidente de la conferencia sobre el futuro de Rodesia en Ginebra.